

Correspondance. — M. C.M. DE BIEZANKO, Pelotas, Brésil, remercie pour sa nomination de membre correspondant. Il annonce l'envoi d'un don d'insectes à l'intention des collections de la Société.

M. Max BROUSSIER nous signale sa nouvelle adresse: 136, avenue Adolphe Bayl, Ixelles.

Bibliothèque. — Dons. — Notre Bibliothèque s'est enrichie de divers separata offerts par MM. E. JANSSENS (3), F.G. OVERLAET (1) et G. DEMOULIN (7). (*Remerciements.*)

Echange. — L'échange des « Bulletin et Annales » est décidé contre la nouvelle publication périodique « *Bulletin of the Florida State Museum. Biological Sciences* » et contre « *Akitu. Transactions of the Kyoto Entomological Society* ».

Divers. — Il est rappelé que le Dixième Congrès International d'Entomologie se tiendra à Montréal, Canada, du 17 au 25 août 1956. Il comprendra diverses sections dont celles de Systématique, Morphologie et Anatomie, Physiologie, Ethologie, Ecologie, Biogéographie, et Génétique et Biométrie. Tous renseignements supplémentaires peuvent être obtenus auprès du Secrétaire du Congrès, M. J.A. DOWNES, Division of Entomology, Science Service Building, Ottawa, Canada.

Pour clôturer la séance, M. J.-M. VRYDAGH nous parle d'« Un Entomologiste en Yougoslavie ». M. VRYDAGH présente un très beau film documentaire en couleurs sur les aspects biogéographiques de la Slovénie, de la Croatie et de la Dalmatie; son commentaire très documenté et non dépourvu d'humour est longuement applaudi. Les membres présents peuvent ensuite admirer divers spécimens, parmi les plus communs et en même temps les plus spectaculaires, récoltés au cours de cette mission d'étude.

COMMUNICATION

Un Ceratopogonidae nouveau pour la Belgique.

A l'assemblée mensuelle du 6 juillet 1946, j'ai présenté un Chrysopide (*Chrysopa perla* L.) qui portait, fixés aux nervures alaires, cinq Microdiptères piqueurs de la famille des *Ceratopogonidae* (*Heleidae*). L'insecte parasité avait été capturé à Hockai, le 8 juin 1946.

Soumis au D^r GOETGHEBUER, les petits parasites avaient été rapportés au *Forcipomyia velox* WINNERTZ, espèce déjà signalée de plusieurs localités du pays.

Ces Diptères viennent d'être réétudiés par le D^r Willis W. WIRTH, de Washington. Le D^r WIRTH a reconnu, après dissection, qu'il s'agissait en réalité de *Forcipomyia eques* (JOHANNSEN), espèce holarctique commune, bien connue en tant que parasite des « lacewings ».

F. eques (JOHANNSEN) n'a pas encore été signalé de Belgique. En tous cas, ce *Forcipomyia* ne figure pas au « Catalogue des Cératopogonides de Belgique » dressé par le D^r M. GOETGHEBUER, ni dans les additions à ce Catalogue. Ajoutons qu'il n'est pas représenté dans la riche collection de Cératopogonides que le savant diptérologue gantois a si généreusement cédée à l'Institut royal des Sciences naturelles de Belgique.

A. COLLART.